

15.09.99

Lagos propuso abrir espacios para derrotar las desigualdades en todos los ámbitos

“QUEREMOS UN PAIS DONDE EL SOL ILUMINE A TODOS”

** Candidato visitó Liceo Polivalente de Colbún, se reunió con dirigentes sociales y con la comunidad de Panimávida en último día de su gira por la Séptima Región, donde destacó la necesidad de aplicar políticas públicas para potenciar el desarrollo regional.*

✦ “En Chile está retrocediendo la impunidad y se está imponiendo la justicia. Me alegro por Chile, porque ese es el Chile que todos queremos, donde todos los chilenos seamos iguales ante la ley. Creo que son señales alentadoras”.

Con estas palabras el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, comentó el sometimiento a proceso del general (r) Humberto Gordon en el caso del asesinato del dirigente sindical Tucapel Jiménez, luego de concluir un encuentro con dirigentes sociales y vecinos de la localidad de Panimávida, en la Séptima Región.

✦ Ante cerca de un centenar de pobladores reunidos en un viejo bodegón de las termas, Lagos dijo que una elección presidencial democrática consiste en plantear distintas ideas y que la gente pueda elegir. “No es posible que tengamos un país donde pensemos que los problemas los va a resolver el mercado, los problemas los resuelven los ciudadanos y la próxima elección tiene que ver con estas dos visiones de país”.

Afirmó que no es posible que una comuna rica gaste en propaganda lo que las 30 comunas más pobres gastan juntas en inversión. “Ese no es el Chile que queremos. No queremos un país donde el sol ilumine a unos pocos”, destacó Lagos, al tiempo que propuso una ley de rentas municipales que permita establecer una mayor equidad entre los chilenos.

“Vamos a abrir los espacios para derrotar las desigualdades, para que los chilenos tengan las mismas posibilidades tanto en el campo como en la ciudad. Cada voto por la Concertación en diciembre, es un voto por un Chile más igual. Mi compromiso es luchar para tener una política en beneficio de los más desposeídos”.

Anteriormente, en la Municipalidad de Colbún, el líder concertacionista fue declarado visita ilustre por el alcalde Jorge Pinto, quien prometió mayoría absoluta en su localidad para el abanderado en las próximas elecciones de diciembre.

Junto con agradecer el respaldo, Lagos aseguró que durante su gobierno unirá Colbún con Maule Sur a través de una ruta pavimentada. El camino forma parte de las obras de infraestructura necesarias para el desarrollo de las regiones que, según él, debe impulsarse desde políticas públicas.

En este sentido, comentó el problema que tienen los campesinos del sector con Endesa, empresa que controla las aguas en fechas que los agricultores las requieren. “Esto no lo va resolver el mercado, esto lo resuelve una política definida que es lo que me propuse hacer cuando fui ministro y que voy a hacer mañana como presidente de la República”, expresó.

El candidato distinguió las principales actividades de la zona, como la producción agrícola y turística, y reforzó la idea de entregar más recursos donde hay más necesidad.

En la mañana, visitó el Liceo Polivalente Ignacio Carrera Pinto. Allí instó a los estudiantes a generar los cambios necesarios para avanzar hacia una sociedad mejor y recordó que en educación también es preciso discriminar a favor de los más desposeídos.

En el recorrido de hoy, el candidato estuvo acompañado por su señora Luisa Durán, el senador Manuel Matta y los diputados Jaime Naranjo, Guillermo Ceroni y Roberto León. Durante la tarde visitarán San Javier, donde Lagos compartirá con habitantes de las poblaciones Diego Portales, Gabriela Mistral y con los trabajadores del Hospital local.

Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos